

ABSTRAK

Miftahul Jannah Sofyan, 2023. “Efektivitas Konseling ringkas berfokus solusi untuk meningkatkan motivasi berprestasi siswa *broken home* di SMPN 8 Palopo” Skripsi Program Studi Bimbingan dan konseling Islam Fakultas Ushuluddin, adab dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Masmuddin dan Tenrijaya

Skripsi ini membahas tentang Konseling Ringkas Berfokus Solusi Dalam meningkatkan motivasi berprestasi siswa *broken home*. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar keefektifan konseling ringkas berfokus solusi dalam meningkatkan motivasi berprestasi siswa *broken home* di SMPN 8 Palopo. Jenis penelitian yang digunakan adalah *pre-experimen design* dengan menggunakan model *one group pretest posttest*. Dalam penelitian ini, jumlah populasi 25 siswa, maka penelitian ini menggunakan teknik pengambilan *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh Siswa yang *broken home*. Prosedur pengumpulan data menggunakan metode observasi, dan kuisioner/angket. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Nilai mean diperoleh dari hasil jumlah kuesioner pretest dan posttest. Adapun nilai p pada teknik konseling ringkas berfokus solusi sebelum (*pretest*) dan sesudah (*posttest*) yaitu nilai $p = 0,002$. Jika hasil penelitian menunjukkan nilai $p < 0,005$ maka H_0 ditolak dan H_1 di terima yang dapat diartikan bahwa Besarnya keefektifan konseling ringkas berfokus solusi dalam meningkatkan motivasi berprestasi siswa *broken home* di SMPN 8 Palopo. Nilai rata-rata N-Gain Score pada pemberian Konseling ringkas berfokus solusi adalah sebesar 66,1741 atau 66,2% termasuk dalam kategori cukup efektif. Dengan N-gain score minimal 6,46% dan maksimum 87,80%. Maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan konseling ringkas berfokus solusi cukup efektif dalam meningkatkan motivasi berprestasi siswa *broken home* di SMPN 8 Palopo. Pada aspek Pemilihan Tugas Peningkatan sebesar 67%, pada aspek Kegigihan Peningkatan sebesar 83%, pada aspek usaha Peningkatan sebesar 83%. Sehingga pada Tingkat Peningkatan buruk menjadi baik sebelum dan sesudah diberikan perlakuan rata-rata sebesar 78%.

Kata Kunci: Motivasi Berprestasi, siswa, Konseling Ringkas Berfokus Solusi